

# La confédération des CIQ veut peser dans la métropole

**E**n ouvrant la séance, hier matin, de l'assemblée générale statutaire de la Confédération des CIQ, le maire de Marseille n'a pas manqué de dire son "plaisir" d'accueillir les présidents de comités d'intérêt de quartier "dans ce haut lieu de la démocratie locale" qu'est l'hémicycle de la place Bargemon. Soucieux de démontrer ainsi "l'importance accordée aux CIQ", à "la concertation pour dénouer des situations dans l'intérêt général et améliorer le quotidien des habitants", Jean-Claude Gaudin a estimé que les CIQ étaient "en prise avec les grands enjeux de notre cité, qui plus est à l'heure de la métropole Aix-Marseille".



Jean-Claude Gaudin, le maire UMP de Marseille, a ouvert la séance de l'AG statutaire de la Confédération des CIQ aux côtés de son président Jean-Marc Chapus.

/ PHOTO A.S.

**"Être un interlocuteur incontournable écouté des décideurs."**

JEAN-MARC CHAPUS

Interlocuteurs de la Ville comme de MPM voire du Conseil départemental ou de la SLR2 (Société de la rocade L2), ces derniers comptent bien justement être aussi ceux de la métropole à venir. Et participer à sa construction. "Mais c'est difficile d'avancer quand il y a des amendements, des allers-retours entre l'Assemblée et le Sénat et qu'on ne sait pas où on en est", a regretté le président de la Confédération Jean-Marc Chapus. À son échelle, il vise un meilleur fonctionnement avec

les fédérations hors Marseille et l'intégration de CIQ jusque-là non adhérents. Il souhaite que des rassemblements s'opèrent, à l'Est comme à l'Ouest de la cité phocéenne, et devrait bientôt prendre son bâton de pèlerin pour que ceux d'Aix et Salon les rejoignent.

"Nous devons être un interlocuteur privilégié incontournable et écouté des institutions et des décideurs" a-t-il insisté, lui qui se bat pour que l'appellation CIQ ne soit pas détournée par certains et que les

comités d'intérêt de quartier se distinguent des autres associations. Comme dans les comités de suivi mis en place dans le cadre du contrat local de propreté, "inaugurés" récemment ou sur le point de l'être selon les secteurs, où ils sont seuls invités à s'exprimer.

"Nous devons fortifier et accentuer notre présence dans toutes les instances où les décisions sont prises et où l'avenir de nos quartiers se construit", a résumé Jean-Marc Chapus.

Audrey SAVOURNIN

**120 000 € de budget**

Cette séance a donné lieu à l'élection de la commission des résolutions ainsi qu'à l'adoption des rapports moral, d'activité et financier à la quasi-unanimité. Le budget prévisionnel s'élève à 120 000 €, soit "un peu plus qu'en 2014", a noté Jean-Yves Chapus.